

# Pressemitteilung

Nr. 12/2016

## Wechsel an der Spitze des SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen

An der Spitze des SBB Beamtenbund und Tarifunion Sachsen steht ein Wechsel bevor: Der Landesvorsitzende Gerhard Pöschmann hat sein Amt mit Wirkung zum 31. Juli 2016 aus persönlichen Gründen niedergelegt. Nach drei Jahren als Landesvorsitzender und vielen Jahren als engagiertes Mitglied in den verschiedensten Gremien des SBB, blickt Gerhard Pöschmann auf eine erfolgreiche Zeit zurück, und der SBB dankt ihm für seine hervorragende Arbeit.

Bis zur Wahl eines neuen Landesvorsitzenden, die für die nächste Vorstandssitzung im November 2016 geplant ist, übernehmen die sieben Stellvertreter der SBB-Landesleitung die Amtsgeschäfte: Norbert Bullmann, André Ficker, Uwe Hehr, Klaus-Peter Schölzke, Nannette Seidler, René Selle und Steffen Winkler.

Dresden, den 29.07.2016



Geschäftsstelle

Kontakt: [presse@sbb.dbb.de](mailto:presse@sbb.dbb.de)

oder [post@sbb.dbb.de](mailto:post@sbb.dbb.de)